



# Quand Thierry Olive incarne Sharon Stone

Insolite. Campagne contre le diabète

Si le ridicule ne tue pas, le diabète, lui, peut être très dangereux pour votre santé. Thierry Olive, l'agriculteur rendu célèbre par sa participation remarquée à *L'Amour est dans le pré*, souffre lui-même de diabète... ce qui lui fait un point commun avec Tom Hanks, George Lucas, Sharon Stone... ou encore Cléopâtre ! Il s'est donc mis en scène dans une petite vidéo, en incarnant tous ces personnages, pour inciter les gens à faire un dépistage de diabète. Thierry Olive sera en effet le parrain 2018 de la journée mondiale du diabète, le 14 novembre prochain.



■